



Séance du conseil municipal du lundi 7 octobre 2019 à 19h30

N°57 du mandat/N07-2019

Nombre de membres au conseil municipal : 15

Membres présents : 14

Membres ayant donné procuration : ./.

Membres excusés : Benoît Haettinger

Ordre du jour :

1. Adoption du compte-rendu de la séance du 9 septembre 2019
 2. Point budgétaire
 3. Travaux - point d'avancement
 - ↳ SDEA
 - ↳ rue de la Chaîne
 4. Compte-rendu du dernier comité directeur
 5. Etude de deux demandes de subvention
 6. Diverses informations :
 - ↳ fin de convention avec SFR
 - ↳ création d'une micro-crèche
 - ↳ réfection de la peinture de différents locaux
 - ↳ agenda
-

Désignation du secrétaire de séance.

Conformément à l'article L.2541-6 du code général des collectivités territoriales, le conseil municipal désigne son secrétaire lors de chacune de ses séances. Virginie Adloff, secrétaire de mairie est désignée en qualité de secrétaire de séance.

1 – Adoption du compte-rendu de la séance du 9 septembre 2019

Pas de remarques particulières. Adoption à l'unanimité du compte-rendu.

2 – Point budgétaire

Le conseil municipal prend connaissance de l'avancement des dépenses et des recettes. Pour le moment aucune décision modificative n'est nécessaire, le budget primitif est respecté.

3 – Travaux – point d'avancement

↳ **SDEA - pose du collecteur des eaux usées venant de Stutzheim**

Le maire indique qu'il est mécontent de la manière dont se déroule le chantier aux abords des écoles. Malgré plusieurs relances après du SDEA et du chef d'équipe sur le chantier concernant les consignes de sécurité et les horaires de travail, afin de permettre l'accès des élèves, celles-ci n'ont pas été respectées. C'est pourquoi la pose des enrobés se fera impérativement pendant la période de vacances scolaires. Normalement, le chantier rue du Stade et rue Principale devrait être fini pour le lundi 4 novembre.

↳ **Travaux rue Haute/ rue de la Chaîne : point d'avancement des travaux**

Les lampadaires seront installés d'ici la fin octobre puis le tapis d'enrobé sera posé début novembre en totalité.

↳ **Gravillonnage :**

La météo n'ayant pas été assez clémente, le gravillonnage des rues de Mittelhausbergen, Le Corbusier, du Modulor et de Strasbourg est reporté à l'année prochaine.

Le maire profite du point travaux de voirie pour faire part au conseil municipal de l'entretien qu'il a eu avec un habitant de Dingsheim, une association de personnes handicapées puis les instances du conseil régional, concernant la création d'un arrêt de bus conforme aux normes handicapées. En effet, un seul arrêt est actuellement aux normes à Dingsheim et aucun à Griesheim. Conjointement avec la commune de Griesheim, le projet commun serait d'équiper les arrêts bus situés de part et d'autre de la Souffel, idéalement au niveau des écoles pour Dingsheim et du centre culturel pour Griesheim, permettant ainsi la montée et la descente des personnes à mobilité réduite. Cette dépense, d'un montant avoisinant les 20.000€ par commune, pourra être inscrite au BP 2020 et bénéficiera également d'une subvention de la région Grand Est.

4- Compte rendu du dernier comité directeur

Joseph Arenas, Président du Sivom « La Souffel » fait un bref compte-rendu des points traités lors du dernier comité directeur, notamment :

- retraite prochaine de Richard Lang en 2020 et installation de Thomas Zipper dans la maison de fonction à côté du centre culturel
- travaux prévus par le SDEA sur la partie enherbée à côté de l'aire de jeu, rue du Musaubach, dans le cadre d'un aménagement contre les coulées de boue
- démarrage des travaux du dojo (174.000€) à partir du mois de novembre.

5- Etude de deux demandes de subvention

→ **Subvention demandée par l'association Wato-Sita de Illkirch :**

L'association sollicite une subvention pour envoyer un container de vêtements et de jouets au Sénégal. Dans la mesure où cette association n'a pas de lien direct avec la commune et que notre participation est déjà engagée au travers de la communauté de communes du Kochersberg, le conseil décide à l'unanimité de ne pas donner une suite favorable à cette demande.

→ **Subvention demandée par l'association des arts martiaux de Dingsheim-Griesheim :**

L'association sollicite une subvention pour l'organisation d'une journée sur le Japon au mois de mai prochain. Bien que cette association soit locale, cette subvention s'ajoutera à celle déjà versée annuellement. Compte tenu également du gros investissement déjà acté pour l'agrandissement du dojo actuel, le conseil municipal décide à l'unanimité de ne pas donner une suite favorable à cette demande.

6- Diverses informations

↳ **Fin de convention avec SFR**

Le maire rappelle le contexte des relations avec SFR depuis la fin de l'an dernier et l'évolution vers une interprétation différente des modalités de sortie de la concession trentenaire arrivée à échéance et pouvant conduire à des rapports litigieux. D'autres communes sont dans le même environnement d'incertitude, car elles ont le même contrat de concession. Il est par conséquent important d'avoir une évaluation juridique de la situation et des enjeux. Un avocat spécialisé a été interrogé et le conseil municipal prend acte que l'ensemble des sept communes sollicitées prennent solidairement en charge les frais de l'avocat pour une étude approfondie de nos fins de contrats.

↳ **Création d'une micro-crèche**

Un projet modifié de micro-crèche privée, prévu rue de Mittelhausbergen, a été déposé en mairie. Le dossier est en cours d'instruction. Le maire précise qu'il veillera à ce que ce projet s'intègre au mieux dans son environnement notamment en matière de stationnement. Pour le reste, ce sont les services du conseil départemental qui délivrent l'autorisation d'ouverture de telles structures.

↳ **Réfection de la peinture de différents locaux**

L'étage de la salle « La Grange » ainsi que la salle du conseil municipal seront rafraichies. L'équipe bâtiment du Sivom se chargera des travaux, ce qui permettra une réalisation rapide et à moindre coût.

↳ **Agenda :**

- ⇒ Prochains conseils municipaux : lundi 4 novembre et lundi 9 décembre 2019 à 19h30
- ⇒ Commémoration de l'Armistice : lundi 11 novembre 2019 à 10h culte œcuménique – 10h45 cérémonie officielle et dépôt de gerbe au monument aux morts.

- ⇒ Saint-Nicolas aux écoles à 16h15 et préparation de la salle du centre culturel pour le repas des aînés à partir de 17h30 : vendredi 6 décembre
- ⇒ Repas des aînés : samedi 7 décembre à partir de 11h
- ⇒ Accueil des nouveaux : jeudi 9 janvier 2020 à 19h

Séance close à 20h55

Ont signé le registre tous les membres présents ou représentés :

Gaston BURGER	Joseph ARENAS	Gisèle BERBACH	Christian BILLER	Fabienne BREYEL
Andrée BRIFFOTEAU	Audrey BURGER	Sébastien EYDER	Véronique OHREL	Dominique FRITSCH
Marcel FRITSCH	Benoît HAETTINGER <i>Excusé</i>	Philippe KRETZ	Virginie MERKLE	Véronique SCHALLER